

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)
PEMBELAJARAN JARAK JAUH (PJJ)
(KOMBINASI)

Oleh : Dewi, S.Pd (Guru SMPN 1 Selat)
Mata Pelajaran : PPKn
Kelas / semester : VII/1
Materi Pokok : Modul 1. Menelusuri Proses Perumusan Pancasila sebagai Dasar Negara. Di Pembelajaran 2. Merekonstruksi Perumusan Pancasila sebagai Dasar Negara.
Alokasi Waktu : 1 JP (10 MENIT)
Kompetensi Dasar : 1.1, 2.1, 3.1 dan 4.1
Indikator Pencapaian : 1. Menunjukkan rasa bersyukur kepada Tuhan Yang Maha Esa dengan dirumuskan dan ditetapkannya Pancasila sebagai dasar negara Republik Indonesia.

A. Tujuan Pembelajaran

Melalui studi dokumen dan kajian pustaka, Ananda diharapkan dapat:

1. Menjelaskan dasar negara merupakan pondasi berdirinya sebuah negara.
2. Mengecek usulan dasar negara oleh tokoh-tokoh pendiri negara RI dengan tepat.
3. Membuat laporan hasil pengecekan usulan dasar negara oleh tokoh-tokoh pendiri negara RI dengan tepat.

B. Langkah-Langkah Pembelajaran

NO	KEGIATAN	ALOKASI WAKTU	KET
1.	PENDAHULUAN Guru memberi salam dan mengajak peserta didik berdoa bersama, absensi, menyampaikan tujuan pembelajaran, KKM, penilaian, mengingatkan dan mengaitkan dengan pembelajaran minggu lalu.	2 Menit	
2.	KEGIATAN INTI 1. Peserta didik mengamati dan membandingkan tayangan gambar 1. Rumah dengan pondasi yang tidak kuat dengan Gambar 2. Rumah dengan pondasi yang kuat, untuk membangun pemahaman siswa tentang dasar negara sebagai pondasi berdirinya sebuah negara. 2. Peserta didik dipersilahkan memberi tanggapan terhadap gambar tersebut. 3. Selanjutnya peserta didik mengecek usulan dasar negara oleh tokoh-tokoh pendiri negara RI dengan tepat dari Modul yang sudah mereka baca dan pelajari dari Modul PPKn Kls VII, Modul 1. Pembelajaran 2, hal. 25-35 yang sudah ditugaskan mempelajari sebelumnya. 4. Peserta didik menuliskan hasil telaah dan mengurutkan proses usulan dasar negara dengan tepat dari para tokoh pengusul dasar negara di Lembar Kerja (LK) 2.1.	6 Menit	
3.	PENUTUP - Bersama dengan guru membuat kesimpulan dari pembelajaran hari ini. - Refleksi pengalaman belajar. - Menyanyikan salah satu lagu daerah "Isen Mulang" - Berdoa bersama.	2 Menit	

C. Penilaian (Assesmen)

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan : yaitu dari pengamatan sikap, pengetahuan (penugasan) dan presentasi unjuk kerja/hasil karya dengan rubrik penilain sebagai nilai ketrampilan.

Mengetahui
Kepala SMPN 1 Selat

(Wilger, S.Pd, M.Pd.)
NIP. 19680908 199403 1 009

Kuala Kapuas, 29 Juni 2021
Guru Pengajar

(Dewi, S.Pd.)
NIP. 19710101 199802 2 004